



CHARTRE DE L'ENGAGEMENT DU RALLYE REGION LIMOUSIN DANS LE DEVELOPPEMENT DURABLE

Cette année les organisateurs du Rallye du Limousin font du respect de l'environnement et de l'écologie leur fer de lance dans cette discipline souvent critiquée et dénigrée.

Profitant de ce projet sportif 2009 résolument nouveau, l'ASALAC souhaite à présent s'inspirer de l'AGENDA 21 des Collectivités Territoriales Limousines, dans le but de promouvoir et préserver cette terre d'accueil limousine et sa population.

1/ A la protection des sites, des paysages et de la nature tu peux participer :

- En t'interdisant tout rejet sauvage dans la nature (huiles usagées, eaux usagées, solvants...),
- En respectant le balisage et la signalétique mise en place sur cette épreuve automobile.

2/ Ta gestion des déchets tu peux assumer:

- En organisant le tri sélectif des déchets,
- En utilisant les poubelles spécifiques mises en place pour la récupération de chaque produit,
- En rapportant les produits dangereux en déchetterie ou en magasin spécialisé (batteries, piles...)

3/ Ta consommation d'énergie tu peux contrôler :

- En promouvant les économies d'énergie,
- En privilégiant les sources d'énergies renouvelables.

4/ Ta production de CO2 tu peux limiter :

- En utilisant des véhicules « propres »,
- En mutualisant tes déplacements.

5/ Ton mode de consommation tu peux modifier :

- En privilégiant les produits éco labélisés,
- En utilisant des produits respectueux de l'environnement, et si possible des produits biodégradables ou recyclables.

6/ Vigilant et respectueux des populations, dans chaque territoire traversé, qu'il soit urbain ou rural, tu seras.

7/ Par ton engagement éco-citoyen de sportif, aux piétons, randonneurs, cyclistes et vététistes tu veilleras.